

NOUVELLE CORRESPONDANTE NR. 2016

Madame CHARDOME est la nouvelle correspondante NR, arrivée en Janvier 2016 sur le canton de Neuillé-Pont-Pierre.

Cf. Article paru le 30/01/2016 dans la Nouvelle République 37.

Elle nous fait revivre, par ses articles très bien construits et approfondis, les informations de la vie de ce petit village. Cela redonne de la vie à notre commune où l'on croyait que rien ne se passait.

Grâce à cette personne, consciencieuse et sérieuse, ses articles bien formulés, nous connaissons maintenant les nouvelles, non seulement de notre village, mais aussi des villages voisins ce qui est un atout majeur pour éviter la mort de ceux-ci.

Les petites communes revivent...

Mais malheureusement, dans la Nouvelle République du 6 décembre 2016, à mon grand étonnement, la NR est à nouveau en recherche d'une correspondante ou correspondant sur le secteur Neuillé-Pont-Pierre.

Madame CHARDOME ayant donné sa démission. Dommage, car nous la regretterons tous.

Après une longue attente, une correspondante vient d'être recrutée. Le 18 mars 2017, nous apprenons cet événement dans le journal de la Nouvelle République.

Cf. Article paru le 18/03/2017 dans la Nouvelle République 37

Il s'agit de Madame Angélique NICOLLE, originaire du Chinonais, mère de famille, habitant Semblançay.

Elle est assistante administrative avec le statut d'auto-entrepreneuse mais également secrétaire de l'association des parents d'élèves de l'école de Semblançay. Bienvenue à elle.

Puis un second correspondant NR, Dominique NIVELLE fait équipe, depuis peu, avec Angélique NICOLLE, pour couvrir la commune de Neuillé-Pont-Pierre, étant un enfant du pays.

Ce qui va permettre d'élargir les informations de ce village qui avait perdu un peu de son animation, une seule personne, pour toutes les communes réunies faisait juste, je trouve, pour palier à tous ces évènements.

Heureuse que Monsieur Dominique NIVELLE ait rejoint ce secteur, étant donné qu'il se trouve à la retraite, ce qui lui permettra de se consacrer pleinement aux différentes activités de notre beau village. Je lui souhaite pleine réussite dans sa nouvelle fonction.

Cf. Article paru le 14/01/2019 dans la Nouvelle République 37

Un nouveau correspondant pour La Nouvelle République



Enfant du pays, Dominique Nivelles est déjà bien connu des Novaliciens.

Depuis quelques jours, un nouveau correspondant alimente la rubrique locale de Neuillé-Pont-Pierre dans notre journal. Dominique Nivelles est bien connu des Novaliciens puisque ce jeune retraité est un enfant du pays. Tout au long de ces dernières décennies, il s'est déjà fortement impliqué dans la vie locale, notamment au sein de la section football de la Jeunesse sportive de Neuillé-Pont-Pierre (JSNPP) où il a été tour à tour, joueur, arbitre, secrétaire et vice-président. Pendant huit ans, de 1996 à 2006, Dominique Nivelles a également présidé aux destinées du club omnisports et ses huit sections. Au niveau du district de football, il a aussi été observateur et encadrant des jeunes arbitres. Au terme de sa carrière de responsable technique au sein du

Laboratoire de Touraine, Dominique Nivelles a choisi de s'investir dans une nouvelle aventure humaine en collaborant avec notre journal. Cet homme curieux de nature souhaite cultiver son « goût du contact » tout en explorant les méandres et les richesses de la vie communale.

Désormais, il se tient donc à l'écoute de tous les habitants de Neuillé-Pierre-Pierre qui souhaitent publier une information ou faire écho à leurs initiatives dans les colonnes de notre journal.

Plus largement, Dominique Nivelles fera équipe avec notre autre correspondante locale, Angélique Nicolle, pour couvrir l'actualité à l'échelle de l'ancien canton. On peut le joindre au 06.26.20.29.01 ou par mail : dominique.nivelles@neuf.fr

**NOUVEAUX NOMS SUR PLAQUES
DES DIFFÉRENTS ÉTABLISSEMENTS**

LES PLAQUES DES DIFFÉRENTS ÉTABLISSEMENTS

Centre Culturel (place du mail) renommé :

« Espace André MONBERGER »



André MONBERGER a œuvré pour la commune surtout au niveau culturel. Artisan peintre, il a été aussi directeur de l'orchestre municipal pendant 30 ans. Cette personne a créé « les amis retraités » mais n'était pas un élu.

La Salle des Associations qui a également changé de nom :

Cercle des Associations

« Robert Guichard »



Organisateur de la 1ère foire aux fromages.

Le parking de la rue Culoie appelé :

« Place de Lavalette »



De LAVALETTE : Famille présente à Neuillé-Pont-Pierre dès le XIXe siècle avec Octave Joseph Chicoyneau de LAVALETTE, Maire sur trois mandats pendant 45 ans et Anne de LAVALETTE, sa descendante, qui fût élue de 1971 à 1995.

La salle des fêtes dénommé :
« Jean-Marie CHARDON »
Ancien Maire de Neuillé-Pont-Pierre de 1971/1995



CROIX DU VILLAGE OU CARREFOUR

La croix qui se trouve sur la route du 8 Mai et Avenue du Mans vient d'être refaite. L'autre étant tellement ancienne que le bois n'a pas supporté. Mais le petit Jésus est resté.

Superbes travaux qui ont demandé du travail et de la patience. Bravo à ceux qui ont contribué à cette réfection.

Je me suis promenée dans ce secteur et j'ai pu faire différentes photos que je vous montre ici et qui vous guideront dans l'emplacement où elle se trouve.

